

 **Rückblick: Einführung des Verwahrentgelts und Negativzinses im April 2021**

 **Abschaffung des Verwahrentgelts und Negativzinses zum 1. Juli 2022**

 **Handeln von Kunden dennoch wichtig**

Nürnberg, 06.07.2022 – Zum 1. Juli 2022 hat die PSD Bank Nürnberg das Verwahrentgelt und den Negativzins wieder abgeschafft.

Die Zinspolitik der Europäischen Zentralbank (EZB) hat im April 2021 die Einführung eines Verwahrentgeltes und Negativzinses von 0,5 Prozent erforderlich gemacht. Bezugnehmend auf den genossenschaftlichen Gedanken hat die PSD Bank Nürnberg dabei hohe Freibeträge eingeräumt und ihre Kunden in persönlichen Beratungsgesprächen zu Anlagealternativen beraten. Zudem hat die PSD Bank Nürnberg ihnen das Versprechen gegeben, das Verwahrentgelt und den Negativzins bei entsprechenden Zinsänderungen zurückzunehmen.

Zinsänderung der EZB und der PSD Bank Nürnberg

Zum 1. Juli 2022 hat die EZB den Leitzins von 0,00 auf 0,25 Prozent erhöht. Zwar liegt der Minuszins für Bankeinlagen unverändert bei 0,50 Prozent, doch die PSD Bank Nürnberg vertraut darauf, dass dieser ebenfalls auf 0,00 Prozent steigt. Angesichts dieser eingetretenen und erwarteten Entwicklungen hat der Vorstand der PSD Bank Nürnberg die sofortige Rücknahme des Negativzinses und Verwahrentgelts zum 1. Juli 2022 eingeleitet. „Wir stehen zu unserem Wort und freuen uns, unsere Kunden wieder finanziell entlasten zu können“, so Johann Büchler, Vorstandsvorsitzender der PSD Bank Nürnberg.

Handeln von Kunden dennoch wichtig

Diese Entwicklung lässt vermutlich viele Kunden aufatmen. Dennoch ist angesichts der hohen Inflation ihrerseits ein Handeln wichtig und sinnvoll. Die Guthaben verlieren derzeit stark an Wert, weshalb die PSD Bank Nürnberg ihren Kunden empfiehlt, ihr Geld nicht nur auf ihrem Girokonto zu belassen.

Daher werden auch weiterhin ihre Kunden zu Beratungsgesprächen eingeladen, um gemeinsam mit ihnen die beste Anlagevariante für ihre Bedürfnisse zu finden. Auch die

weitere Zinsentwicklung der EZB wird die PSD Bank Nürnberg im Blick behalten, um bei Änderungen entsprechend zu reagieren.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 2.063

Über die PSD Bank Nürnberg

Die PSD Bank Nürnberg eG wurde 2022 bereits zum zwölften Mal in Folge vom Wirtschaftsmagazin Euro als „Beliebteste Regionalbank“ ausgezeichnet. Die Verbundenheit mit ihrer Region bringt die Genossenschaftsbank auch durch das Sponsoring des PSD Eventsommers zum Ausdruck.

Die PSD Bank Nürnberg gehört zur bundesweit agierenden PSD Bankengruppe, die aus 14 regionalen Privatkundenbanken besteht. Mit ihren Standorten in Nürnberg, Bamberg, Würzburg, Bayreuth, Ansbach, Regensburg sowie Chemnitz, Dresden und Leipzig zählt sie zu den größten Genossenschaftsbanken innerhalb der Gruppe. Gemessen an der Bilanzsumme nimmt sie innerhalb der 770 Genossenschaftsbanken Deutschlands Rang 47 (Stand Ende 2021) ein.

Gemäß ihren Werten aufrichtig, nah, direkt stehen für die PSD Bank Nürnberg Verlässlichkeit und Transparenz vor Profitstreben. Dass der Mensch für sie im Fokus steht, zeigt sie auch in ihrem starken Engagement für zahlreiche soziale und gemeinnützige Projekte in der Region. So unterstützt sie mit ihren Spenden regelmäßig Vereine und Einrichtungen, die sich um die Belange bedürftiger Menschen kümmern. Der genossenschaftliche Gedanke, die Hilfe zur Selbsthilfe zu ermöglichen, ist fest im Wertekatalog der PSD Bank Nürnberg verankert.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.264

Hinweis: Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.